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COMMISSIONE CONSILIARE BILANCIO -
 PROGRAMMAZIONE FINANZIARIA E TRIBUTI

DEL  2212/20222

L’anno duemilaventidue, il giorno Ventidue del mese di Dicembre alle ore  11,30 nei locali
comunali presso l’ufficio  del  Presidente del Consiglio si è riunita la Commissione Bilancio,
per discutere il seguente argomento posto all’o.d.g.:

1) Bilancio di previsione 2022/2024. 
2) varie ed eventuali.

Sono  presenti: Cucinella  Salvatore  (Presidente),  Scrivano  Girolamo  e  Abbate  Vera
(consiglieri).

Assente:  Di Maggio Salvina e Maltese Marina.

E’ altresì presente il Geom. Evola Vincenzo, responsabile del III Settore – Lavori Pubblici.

Sono  inoltre  presenti  come  invitati:  Manzella  Giuseppe,  Mazzola  Rosalinda,   Biundo
Leonardo  (Capi  Gruppo)  e  Giaimo  Michele  (Presidente  del  Consiglio),  Aldo  Ruffino
(Assessore al Bilancio)

Svolge le funzione di segretario il dipendente Istr. Amm.vo Gianì Andrea.

Il   Presidente, constatata  la  presenza  del  numero  legale,  apre  la  discussione.  A  ta  fine
preliminarmente illustra  quanto si è discusso nella precedente Commissione, enumerando gli
argomenti che si sono trattati e soffermandosi in particolari su alcuni di particolare interesse
quale  la  rotonda sulla  strada   statale  all’incrocio  con Villa  Adriana  e  lavori  al  Cimitero.
Conclude che da tale discussione erano rimasti alcuni chiarimenti che dovevano essere dati
dai Lavori Pubblici.

Prende la parola il cons. Leonardo Biundo il quale ritiene che l’approvazione del bilancio
doveva essere fatta prima.

L’Assessore Ruffino replica che non c’è niente di anormale nel fatto che si stia arrivando ora
all’approvazione  del  bilancio,  perché  ci  sono comuni  che  non hanno ancora  approvato  il
bilancio e forse lo approveranno nel 2023.

Il  Presidente  da  la  parola  al Geom.  Evola  Vincenzo, Responsabile  del  settore  Lavori
Pubblici.

Prende la parola il Geom Evola Vincenzo, il quale preliminarmente rappresenta che ci sono
tante problematiche che sono state  inserite  nel  programma dei  lavori  che si  prevedono di
eseguire  nel  2023,  predisponendo  a  tal  fine   le  perizie  propedeutiche,  necessarie  ed
indispensabile per la manutenzione degli immobili comunali quali  principalmente  Palazzo
comunale Campo Sportivo e Cimitero comunale. Quindi procede nell’esporre in maniera più
dettagliata  gli  interventi  che  si  prevedono  eseguire  per  l’anno  2023.  Conclude  facendo
presente che con le somme previste comunque faranno gli interventi che man mano durante
l’anno si presenteranno secondo le necessità. 

Prende la parola il Presidente il quale chiede se ci sono  domande.



Il cons. Mazzola chiede sugli interventi che lei reputa necessari in particolare  palestra scuola,
realizzazione docce a gettoni sulla spiaggia.  

Il cons. Abbate  domanda sulla realizzazione di una  rotonda. Sulla strada statale presso la
Villa Adriana.

Prende la parola il cons. Biundo il quale preliminarmente ringrazia il Presidente  per averlo
invitato al dibattito in commissione, fa presente che probabilmente non sarà presente nella
seduta del Consiglio comunale che approverà il bilancio. Ciò premesso  chiede che si prenda
un impegno serio per le docce. Fa presente che questa maggioranza l’anno scorso si era preso
l’impegno  di  realizzare  il  semaforo  sulla  strada  statale  presso la  Villa  Adriana.  Prosegue
dichiarando che i gruppi di minoranza chiedono che si realizzino le docce sulla spiaggia, il
semaforo sulla  statale,  inoltre  chiede se è previsto un aumento di ore per il  personale ex
contrattisti..

L’Ass.re Ruffino rappresenta che, pur essendoci la volontà dell’Amministrazione di adeguare
gli  orari  di  lavoro di alcuni ex contrattisti,  l’adeguamento non è possibile  per i  parametri
imposti dalla legge.

A questo punto, avviandosi la discussione verso la conclusione,  il Presidente chiede se ci
sono  altri  dettagli  che  i  consiglieri  intendono  chiedere.   Non  avendo  alcuna  risposta  il
Presidente ringrazia gli intervenuti per la loro partecipazione e dichiara chiusa la seduta alle
ore 13,30.

Di quanto sopra   è stato redatto il presente verbale che viene 

LETTO, CONFERMATO E SOTTOSCRITTO.

    Il segretario f.f.

f.to Istr. Andrea Gianì

         Presidente 

                                  F.to   Dott. Salvatore Cucinella


